

Des résultats positifs et encourageants...

Chères Collègues, chers collègues, ne boudons pas notre plaisir. Il faut aussi à certains moments se redire que les résultats de l'action de nos bibliothèques sont bons, voire très bons, même si, trop souvent, les bibliothèques sont des lieux que le politique, quel qu'il soit, désinvestit.

Elles ne sont pas, à l'égal de l'économique ou du social, un « marqueur » du politique.

Reprenons six données pour mettre en valeur notre travail.

La Communauté française comptait, en 2005 :

- 136 réseaux locaux avec 566 bibliothèques de différents niveaux ;
 - Sur une population de la Communauté française de plus de 4 millions 200 mille lecteurs, nous offrons nos services à près de 770.000 usagers individuels et collectifs (768.778), c'est-à-dire que nous constituons le service culturel le plus fréquenté par la population ;
 - En 2005, nous avons effectué plus de 11 millions 300.000 prêts (11.357.087) ;
 - Nous mettons plus de 11 millions de documents à la disposition du public ;
 -
 - 1.059 ETP travaillent dans nos bibliothèques. Nous avons réussi une belle professionnalisation de notre secteur ;
 - Nous avons formé 15.867 personnes à Internet et offrons 8.316 heures de consultation Internet pour l'ensemble du réseau par semaine.
-

